

Haftpflichtversicherung

Jede erwachsene Person sollte eine Haftpflichtversicherung abschliessen. Die Versicherung übernimmt die Kosten, wenn Sie jemandem unabsichtlich einen Schaden zufügen.

Persönliche Haftung

Wenn Sie eine andere Person ungewollt verletzen oder ihr Eigentum beschädigen, haften Sie dafür finanziell. Wenn Sie beispielsweise beim Sport jemanden verletzen, können die Kosten sehr hoch sein. Und wenn Sie keine Versicherung haben, müssen Sie selbst bezahlen.

Die Haftpflichtversicherung

Im Schadenfall ist es wichtig, eine Haftpflichtversicherung zu haben. So deckt die Versicherung einen grossen Teil der Kosten. Die meisten privaten Versicherungsgesellschaften bieten diese Versicherung an. Sie gilt für alle Personen, die im gleichen Haushalt wohnen.

Die Haftpflichtversicherung ist nicht obligatorisch, sie wird aber dringend empfohlen.

Was bezahlt die Versicherung?

Diese Versicherung übernimmt Sachschäden (an Sachen) und Personenschäden (an Personen), die anderen Personen zugefügt werden. Darunter fallen Reparaturkosten, Heilungskosten, Lohnausfallentschädigungen oder Schmerzensgeld. Sie kann auch Schäden übernehmen, die Haustieren verursachen. Sie zahlt hingegen nicht, wenn der Schaden Personen trifft, die im gleichen Haushalt wohnen. Nicht gedeckt sind auch Schäden, die man vorsätzlich oder grobfahrlässig verursacht.

Mehr Informationen (Links, Adressen, Broschüren, Merkblätter)

www.bonjour-jura.ch/de/gut-zu-wissen/haftpflichtversicherung